



Liebe Kolleginnen und Kollegen,

die Tarifrunden für die Mehrzahl der Branchen stehen in den nächsten Monaten an.

Die Lage für die Gewerkschaften ist ziemlich kritisch. In einigen Branchen sind in den letzten Jahren keine Abschlüsse mehr zustande gekommen oder nur noch solche, in denen (nominale) Einkommenszuwächse mit Zugeständnissen an anderer Stelle bezahlt wurden.

In keiner Branche konnten die Einkommen real erhöht werden. Bei der Verteilung des Bruttoinlandsprodukts mussten die Produzierenden dieselben schweren Rückschläge einstecken.

Auf der anderen Seite hat insbesondere die Metallindustrie Umsatz und Absatz – z. T. auf Kosten der ausländischen Konkurrenz - ausdehnen können. Die Konjunktur steht besser da als in den letzten Jahren. Erhöht dies die Bereitschaft des Kapitals, die Arbeit wieder etwas partizipieren zu lassen?

Oder - wenn nicht - erhöht dies zumindest die Legitimation für Beschäftigte und Funktionäre wieder etwas mutiger zu werden?

Wir gehen davon aus, dass eine Wende in der Tarifpolitik nicht von alleine kommt. Diejenigen, die sie wollen, müssen das gemeinsam aktiv angehen. Also kommt zum Treffen der AG Tarifpolitik in Stuttgart.

Meldet Euch bitte an (Name, Ort, Gewerkschaft, Betrieb) unter:
metallertreff@yahoo.de

AG Tarifpolitik der Gewerkschaftslinken

Wann?

am Samstag, 20. Jan. 2007 von 12.00 bis ca. 17.00 Uhr

Wo?

im DGB-Haus Stuttgart, Willi-Bleicher-Str. 20, Raum 245
(zu Fuß 10 Minuten vom Hauptbahnhof oder 2 Minuten von S-Bahnstation Stadtmitte)